



**3 Pièces**

**118 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84015674**

**1 590 000 €**

**Cannes**

Appartement à vendre (06400)



**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Une opportunité à ne pas manquer ! Cet appartement traversant de 3/4 pièces, d'une superficie de 118m<sup>2</sup>, offre une vue imprenable sur la mer. Il est situé dans une résidence de grand standing avec parc et piscine à Cannes. L'appartement, en étage élevé, dispose d'un séjour et d'une chambre donnant sur la mer, ainsi que d'une vaste terrasse de 26m<sup>2</sup>. Vous bénéficierez également d'une cave et d'un parking privé pour votre confort. Contactez-moi dès aujourd'hui pour organiser une visite de cette magnifique propriété. #Cannes #VueMer #RésidenceDeStanding #Terrasse #Cave #ParkingPrivé ...

In a prestigious Residence with Park and Pool in Cannes This 3/4-room apartment, spanning 118m<sup>2</sup>, offers breathtaking sea views. Located in a prestigious residence with park and pool in Cannes, this apartment on a high floor features a living room and a bedroom facing the sea, as well as a spacious 26m<sup>2</sup> terrace. You will also benefit from a cellar and a private parking space for your convenience. Contact me today to schedule a viewing of this magnificent property. #Cannes #SeaView #PrestigiousResidence #Terrace #Cellar #PrivateParking #LuxuryApartment

**AICI**

Le Gray d'Albion - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

